



ESPECIAL HALLOWEEN

¿No es cierto, ángel de amor, que en esta apartada orilla más pura la luna brilla y se respira mejor ... con mascarilla?

2020, el Halloween más terrorífico que jamás hubiéramos imaginado. Que no te engañen, no hay ni truco ni trato, la prudencia, las medidas y la mascarilla formarán parte de nuestros atuendos. Al virus, le da igual la edad que tengas, y seamos sinceros, para pasarlo bien, no es necesario ser más de seis, cuatro, dos, o sea, los convivientes. Solo necesitas un poco de imaginación. Ya seas un cinéfilo, un aficionado a los sustos o un amante del maquillaje, el resultado será una noche escalofriante, donde las risas serán las auténticas protagonistas. Si sufres de Samhainofobia, la fobia específica a Halloween, recuerda que pasarás miedo, pero en casa no existe peligro.

DECORACIÓN HALLOWEENDIENSE

Calabazas, telarañas, momias, calaveras y los monstruos son los invitados de rigor a cualquier velada en esta noche. Sabemos que están a la venta en infinidad de sitios. En tiendas físicas o web, pero recuerda, si los adquieres en una tienda pequeña, estarás colaborando con el pequeño comercio.

¿Has probado alguna vez con las manualidades? ¡Esta es la ocasión! No puede faltar: cartulinas negras y blancas, bolsa de ojos; lana, tela, servilleta de papel grande, papel de seda, globos, tijeras, pegamento, lápiz, rotulador, hilo de pescar (para colgar) y cualquier cinta adhesiva, masilla adhesiva o fijador que no deje mancha cuando se acabe el fiestón y quitemos la decoración. Si no habéis sido precavidos y os encontráis con adhesivos que no salen...tenemos la solución –acetona para puertas y muebles; esponja, trapo blanco y alcohol de quemar para las paredes (se impregna la esponja, se remoja la mancha y con el trapo mojado, muy suavemente se frota la pared)-. Elige la monstruosa decoración y manos a la obra.

Consejo: los *murciélagos de cartón* quedan asquerosos en los pasillos; globos colgados del techo con papel de seda y ojos de asustar, dan el pego de ser *fantasmas*; prepara en una caja un *minicementerio* con tierra (vale la de las macetas) y con cartulinas haz las lápidas; las *momias* dan risa dan de lo chupao que es hacerlas; y por supuesto calabazas, muchas calabazas. Navega por la web, hay infinidad de sugerencias ...tú eliges.

DISFRACES

La influencia americana marca la “tendencia”, tanto que la NRF (National Retail Federation), o sea, la Federación de venta al por menor, el comercio minorista, hace una encuesta para ver que se está “cociendo” para “La Víspera de Todos los Santos”, el “All Hallows Eve”–que tipos de caramelos se van a consumir, disfraces, decoración, maquillaje, etc). Pues manos a la obra...pasea por la red, consulta tendencias y compra o mucho mejor...que sea de elaboración casera. Que los hay muy resultones, por ejemplo, el del cuento de la criada, que pone los pelos de punta con solo pensar en ese patriarcado. **Este año, la responsabilidad es el mejor disfraz.**





HALLOWEEN PARA COMÉRSELO

Aunque el horno no está para bollos, un Halloween que se precie ha de venir acompañado de comida terrorífica. Si buscas en la red, encontrarás un sinfín de recetas deliciosas, que combinan esa doble sensación de repugnancia y sabrosura. Desde las clásicas salchichas momia a las simpáticas arañas hechas con galletas, pero vamos a ir más allá. *La idea es muy sencilla, pensar en los motivos y los monstruos típicos de Halloween y dejar que se apoderen de la comida. ¡El efecto será monstruoso! ¿Quién será el primero en atreverse a*

metérselo en la boca?



Aperitivos: *Cementerio Dip* -sin cocinar, solo hay que mezclar, extender y listo o por capas. Tú eliges los ingredientes, lechuga, queso, etc. Que no se te olviden las lápidas-; *Humus de calabaza*; *Dedos sangrantes* de salchicha, con sus uñitas y todo; *huevos rellenos con arañas*; si vais a poner queso, que mejor que venga acompañado de *ratones de bizcocho* con orejas de cáscara de pistacho; *esqueleto verde* que te quiero verde.



A_muerte: Como ya hemos picado vamos a por los principales: *Pizza de fantasmas* de mozarella, o con arañas hechas con aceitunas negras; *hamburguesas tuneadas*; o esta exquisita *empanada zombie* de atún o de lo que más te guste– tan fácil como preparar la empanada o empanadilla de lo que más te guste, hacer una rajita y disponer gulas como si quisieran salir de dentro. Parecen auténticos gusanos... ¡puajjjj!; *murciélagos a la miel* (adaptación de costillas a la miel sin horno), donde los murciélagos son alitas de pollo y el aspecto negruzco amurcielagado lo aporta la caramelización de la miel; *huesos fracturados* sanguinolentos – con moldes para hacer galletas con forma de huesos sobre los que extenderemos masa de pizza lo más fina posible que hará que transparente con el horneado, y rellenos con carne picada sofrita con tomate. 10 minutos a 210º hasta que estén dorados y ya tenemos nuestros muy realistas huesos...increíble.



Y de postre: Es inevitable que las tradiciones cambien, pero también nos gusta conservarlas, en la medida de lo posible. Por lo que, en esta muestra de postres, nuestros dulces más típicos de Todos los Santos, los de aquí, aunque nos hayamos cenado una pizza con fantasmas. Vamos a ello: *Huesos de santo*; *buñuelos de viento* de nata, crema, trufa, calabaza, dulce de leche, de cacao, manzana, membrillo, coco, de natillas, chocolate y todo el relleno imaginable e inimaginable... como de espinacas; *pestiños*; *rosquillas* o *roscos fritos* y *flores fritas*.



Los de Halloween: *galletas fantasmas*; *arañas de Oreo*; *peras fantasmas*; *ojos con kiwi*, *plátanos fantasmagóricos*; *mandarinas peladas* que parecen calabacitas; *cementerio brownie*; *tarta zombie* - Extendemos una lámina de masa brisa en un molde de 20 cm forrado con una hoja de papel de horno. Rellenamos con la mermelada (mejor que sea rojita (fresa, frambuesa o cereza). Cubrimos con la otra lámina de masa brisa y con la ayuda de un cuchillo afilado dibujamos la cara del zombi. Procurad que salga un poco de mermelada del relleno, de este modo el efecto será más realista. Por último, pintamos con una yema batida y horneamos unos 40 a horno precalentado a 180ºC.





MARATÓN DE MIEDO

Una selección de cine de "terror" infantil, comedia de terror y terror tela marinera, que abundan en las plataformas digitales que ya todos sabemos...para morir de miedo o de risa, Coge palomitas, prepara una buena ambientación y sumérgete en el terror.: "Casitas del horror", de Los Simpson; "Scooby-Doo" salen los clásicos personajes de Misterio a la Orden, que en esta ocasión viajan a Horripilandia, una isla para vacacionar con temática de miedo. "Feliz día de tu muerte"; "The Babysitter" 1 y 2; "Beetlejuice" "El cadáver de la novia" y "La Leyenda del jinete sin cabeza" de Tim Burton; "Midsommar"; "Hereditary", comienza lenta, pero madre mía que velocidad coge; "Un lugar tranquilo" ...ni se te ocurra hacer ruido; "The boy", terror psicológico; "La Bruja", malrollismo asegurado; "El secreto de Marrowbone", lo único bonito de esta peli, son los paisajes, que fueron rodados en Asturias, del resto...ejem, ejem. No podíamos terminar sin meter alguna de mascarilla,"Overlord", aventura entre lo bélico, el drama, el humor y el miedo con unos Nazis-zombies.

LLEGAMOS AL FINAL CON... HISTORIAS DE TERROR



A José le gustaban las historias que tenían referencia al día de los muertos, así que decidió que empezaría a recolectar todas las que conociera y haría un libro llamado Cuentos de Halloween. La idea la tuvo a los 5 años y la continuo por mucho tiempo hasta tener más de 100 cuentos. Al cumplir 15, seguía fascinado con su colección, pero ese año, al acercarse la fecha que más le gustaba, Halloween, algo extraño pasó...

Sus padres lo encontraron vestido de zombi sobre su cama y con su libro de relatos: Nadie podía decir lo que le había pasado, sólo murió. Desde entonces, se cuenta, que José deambula por las calles cada noche de difuntos, esperando conseguir más y más historias para su libro. **¿Quieres contarle alguna?**

Miles de historias puedes encontrar en la web, contarlas y que no pegue el ojo ni dios en toda la noche, está en tus manos.

En Madrid, celebrando la Noche de todos los Santos, un grupo de amigos decidió acercarse al cementerio. Al llegar se encontraron con la sorpresa de que ya no había nadie en el cementerio a quien asustar con sus bromas. Al parecer, ya todos habían regresado a sus hogares, pues pasaban las 12 de la noche. Ellos no querían regresar, se sentaron en el muro y charlaban entre risas contando historias de miedo, hasta que todos se sobresaltaron con el sonido del móvil de uno de ellos. Había recibido un audio, lo abrió y una voz les alertó que había comenzado **el toque de queda.**

Lo más terrorífico de este Halloween (y de muchos más días que nos esperan) es que olvides que al virus le encanta que te juntes con gente, **él lo disfruta mucho más que tú. No te arrepientas ... Quédate en casa**